

Michael Schenker

Michael Schenker – Lead-Gitarrist (6 Jahre jüngerer Bruder von Rudolf Schenker)

Biographie

Im Alter von 15 Jahren nimmt Michael Schenker sein erstes Album mit den Scorpions auf, mit dem er internationales Aufsehen erregte. Zwei Jahre später tritt Michael der britischen Hardrock-Band UFO bei, mit der er ebenfalls große Erfolge feierte. *Strangers in the Night* wurde eines der erfolgreichsten Live-Rock-Alben aller Zeiten. 1979 beginnt Michael seine Solokarriere und formt die Michael Schenker Gruppe.

Die Michael Schenker Gruppe (M.S.G.) ist eine gitarrenorientierte Hardrock-Band, deren Debütalbum *Michael Schenker Gruppe*, die Top 5 der britischen Album- und Single Charts eroberte. Deren melodischer Hardrock mit progressiven Untertönen wird vor allem von Schenkers überaus geschicktem Gitarrenspiel geprägt.

Später wurde aus M.S.G. die McAuley Schenker Gruppe, da Robin McAuley den ehemaligen Sänger Gary Barden ersetzte und sich dann eine sehr enge Partnerschaft zwischen McAuley und Schenker formte. Deren Debüt in neuer Formation nannte sich *Perfect Timing* und wurde 1987 veröffentlicht. Ihr größter Hit war die Power Ballade *Anytime*.

Dann trennten sich Schenkers und McAuleys Wege, als Schenker beschloss, sich auf das Experimentieren mit Musik zu fokussieren und nur noch gelegentlich mit UFO und M.S.G. aufzunehmen. Er baute sich ein eigenes Aufnahme-Studio auf und gründete eine Firma. 2008 erschien schließlich ein Reunion-Album mit Gary Barden und Schenker kehrte Schritt für Schritt zum Rock 'n' Roll zurück.

Michael Schenker Fest

Michael Schenker, einer der ikonischsten und technisch geschicktesten Rock-Gitarristen aller Zeiten, geht mit dem „Michael Schenker Fest“ 2017 und 2018 auf weltweite Tour. Außerdem auf Tour dabei sind einige Gäste, die während der Jahre mit Schenker zusammengearbeitet haben und als große Rock-Sänger gelten wie Gary Barden, Graham Bonnet und Robin McAuley.

„Es ist ein Wunder, dass nach all den Jahren, so etwas wie das hier stattfindet mit den Original-Bandmitgliedern von M.S.G. Dass es uns möglich ist, zu diesen Tagen zurückzukehren und die Musik zu feiern, ist eine aufregende Erfahrung, sowohl für alte als auch neue Fans ... Es ist ein tolles Gefühl mit meiner M.S.G.-Familie der 80er gemeinsam zu performen und besonders mit Graham Bonnet, mit dem ich seit unserem *Assault Attack* Album, das 1982 veröffentlicht wurde, keine Konzerte mehr spielen konnte.“